

Le ministère des Affaires étrangères analyse les défis de la politique extérieure cubaine



La Havane, 18 mars, (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères s'est fixé pour but d'analyser aujourd'hui les défis de la politique extérieure de notre pays.

Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a été chargé de présenter un rapport du travail en 2018.

Les diplomates cubains débattent du traitement de questions dont le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent contre notre pays depuis presque 60 ans et l'escalade d'actions hostiles de la Maison Blanche contre l'Amérique Latine, notamment contre le Venezuela.

Le ministère cubain des Affaires étrangères prévoit également d'analyser la stratégie visant à consolider les échanges commerciaux et les liens de coopération établis avec 195 États du monde ainsi que la défense de la paix, l'intégration latino-américaine et caribéenne, la lutte pour la réduction des effets du changement climatique et les efforts à déployer en faveur du désarmement nucléaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186114-le-ministere-des-affaires-etrangeres-analyse-les-defis-de-la-politique-exterieure-cubaine>



Radio Habana Cuba